

EASY HOME

LUXURY REAL ESTATE

10 Pièces
380 m²
Réf. 04641
3 450 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa Mougins Secteur très prestigieux, au calme absolu et à pieds des commerces pour cette magnifique propriété en position dominante avec une très belle vue panoramique collines, campagne et village de Mougins. Très vaste bastide de 380 m² au charme absolu, construction de très grande qualité et prestations très soignées: cuisine/salle à manger, salon, bibliothèque pour une réception totale de 100 m² env., 1 suite parentale avec dressing et salle de bain/douche/WC en-suite et 4 chambres avec salle d'eau/WC en-suite, grande salle de loisirs, buanderie. Cette maison est au cœur d'un jardin ...

Villa Mougins Very prestigious area, in absolute calm and within walking distance of shops, magnificent property in a dominant position with a beautiful panoramic view of the hills, countryside and village of Mougins. Very large bastide of 380 m² with absolute charm, construction of very high quality and very careful services: kitchen/dining room, living room, library for a total reception of approx. 100 m² , 1 spacious master suite with dressing room and bathroom/shower /En-suite WC and 4 bedrooms with en-suite shower room/WC, large leisure room, laundry room. This house is in the heart of a ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

